

# Síntesis de medios

## 25 de mayo de 2024

#### **Primeras Planas**

Compran 300 mdp a empresa castigada
Suman 17 mil 901 renuncias en la GN desde su creación
El INE paga \$33 millones a CFE contra apagones
Álvarez Máynez: "se gane o no", la agenda es clave
Atoradas en el Poder Judicial, 61 denuncias a jueces y magistrados
A 9 días de comicios árbitro electoral del complicado Morelos clama por fondos
Asesinó Hamas a joven mexicano
Imparables

Reforma
El Universal
Excélsior
Milenio
La Jornada
La Razón
El Heraldo de México
La Prensa

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

## Caen 2 por homicidio

La **SSC capitalina** detuvo a dos personas presuntamente ligadas al asesinato de un hombre frente a una plaza comercial en Álvaro Obregón. **Pablo Vázquez, jefe de la Policía**, detalló que tras el análisis de videos del C5, se identificó un vehículo y una motocicleta tripulada por dos sujetos, ésta última fue localizada en la colonia Acueducto. El Heraldo de México / Reforma / Excélsior / La Prensa / Metro Sin mención Basta

### Enfrenta agresor proceso, pero por narcomenudeo

El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, indicó que un juez de Control definirá la situación jurídica del presunto autor material del atentado contra Alessandra Rojo de la Vega, candidata del PAN-PRI-PRD a la alcaldía Cuauhtémoc. En conferencia de prensa, el jefe de la Policía detalló que el impartidor de justicia determinará si vincula a proceso a Juan David "N" por los delitos por los que fue arrestado en flagrancia: narcomenudeo y posesión de armas de fuego. Excélsior

### Columna Rozones: Operativo funcional

Y el que estuvo muy bien ejecutado, nos cuentan, fue el operativo Estadio Seguro, que llevó a cabo la SSC, a cargo de **Pablo Vázquez Camacho**, en el partido de la final de ida entre los equipos América y Cruz Azul en el Estadio Azul. El dispositivo de seguridad consistió en el despliegue de más de mil 700 elementos en los alrededores del estadio que se ubica en la colonia Ciudad de los Deportes. Entre ellos, 525 oficiales apoyados con vehículos oficiales, motocicletas, grúas y una ambulancia del ERUM y con el apoyo de sobrevuelos que realizó el equipo Cóndor. La Razón

## Celebran matrimonio de 46 parejas en centros penitenciarios

La Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y el Registro Civil legalizaron la unión de 46 parejas, así como la inscripción de cinco hijos de personas privadas de la libertad como parte de la campaña matrimonial 2024. <u>La Jornada</u>

## Ejecutan a un sujeto entre puestos de Tepito

Entre los puestos ambulantes del Barrio Bravo de Tepito, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, un hombre fue ejecutado a plena luz del día por dos sicarios que se dieron a la fuga. Los hechos se registraron en las calles González Ortega y Caridad, donde quedó entre los puestos metálicos el cuerpo sin vida de un hombre, perteneciente al grupo de Los Pichis. Al lugar del ataque acudieron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas, quienes revisaron a la víctima y diagnosticaron ausencia de signos vitales por disparo de arma de fuego. Basta / El Gráfico / Reforma / La Prensa / Metro



## Síntesis de medios

## 25 de mayo de 2024

#### Loco sujeto le prende fuego a su pareja

Oficiales de la Policía Auxiliar, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un hombre que agredió a su pareja sentimental, al prenderle fuego, en la calle Bolívar, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. La mujer afectada fue atendida por paramédicos del **ERUM**, quienes le brindaron los primeros auxilios y la trasladaron a un hospital. <u>Basta</u>

#### Desquician CDMX y ganan aumento

Horas antes de que se diera el acuerdo, los integrantes de diferentes secciones sindicales de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación se manifestaron ayer en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, provocando caos vehicular en la zona y afectando a decenas de pasajeros. Algunos docentes que llegaron en marcha y otros más que se trasladaron en Metro desde su campamento instalado en el Zócalo de la Ciudad de México, intentaron acceder a la Terminal 1, sin embargo, policías de agrupamientos de la SSC lo impidieron para no afectar las operaciones. <a href="Excélsior">Excélsior</a> / <a href="El Universal">El Universal</a> / <a href="La Jornada">La Razón</a> / <a href="La Prensa">La Prensa</a> / <a href="La La Dornada">La Prensa</a> / <a href="La La Dornada">La Prensa</a> / <a href="La Dornada">La Dornada</a> / <a href="Universal">Uno más Uno</a>

## Fallece abuelito en choque

El choque entre una camioneta de Protección Civil y un vehículo particular dejó como saldo un hombre de la tercera edad sin vida en calles de la colonia San Pedro de los Pinos en la alcaldía Benito Juárez. El conductor de la camioneta de PC fue detenido por **elementos de la SSC sector Nápoles** y puesto a disposición del Ministerio Público donde se definirá su situación legal. La Prensa

#### Rescatan de maltrato a caballo en Tláhuac

Un caballo fue rescatado del maltrato en la alcaldía Tláhuac. Vecinos denunciaron ante las autoridades el maltrato que recibía el ejemplar de edad avanzada. Con el apoyo de **policías de la Brigada Animal** se pudo resguardar al equino. Reforma

#### Advierten secuestro exprés en autos de apps

En la Ciudad de México se registraron al menos cinco secuestros exprés en los que se involucran vehículos de aplicaciones de transporte tipo taxi del 1 de enero al 27 de marzo de este año. El 15 de abril pasado, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos mujeres que forman parte de una banda dedicada a secuestrar a conductores de apps. Fuentes de la dependencia señalaron que ambas trabajan con otros dos sujetos, quienes suben al carro después de que ellas someten al conductor y así llevan a cabo el secuestro exprés. Excélsior

## Con licencia para multar...

Como una forma de contrarrestar actos de corrupción fueron publicados en la Gaceta Oficial los nombres de los más de mil elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que están autorizados para infraccionar a quien incumpla con las disposiciones en materia de Tránsito en la Ciudad de México. Reforma

## Tras 7 años, autoridades liberan la calle Roma; dan vivienda a otomíes

Después de casi siete años, el GCDMX retiró el campamento de la calle Roma, en la colonia Juárez, que instaló un grupo de indígenas otomíes que aceptaron ser reubicados a unidades habitacionales construidas por el INVI. Vecinos hicieron el llamado a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para que se mantenga vigilancia permanente en dicha calle, con el objetivo de evitar que el espacio público sea ocupado por otras personas. Hasta la tarde de ayer permanecían en la calle cuatro patrullas del sector Roma-Zona Rosa. La Jornada



## Síntesis de medios

## 25 de mayo de 2024

#### Los pecados capitales

La Secretaría de Seguridad Ciudadana muestra las infracciones más recurrentes que son: parquímetros o inmovilizadores, estacionarse en lugar prohibido, motociclistas sin casco, circular sin licencia o permiso vigente y no portar la tarjeta de circulación. Excélsior

#### **Policiaco**

#### Acribillan a conductor de camioneta

El conductor de una camioneta fue asesinado con disparos de arma de fuego mientras circulaba por la calle Ejido, de la colonia La Noria, alcaldía Xochimilco; un acompañante del hombre victimado se salvó en el ataque armado. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector La Noria llegaron al lugar. <u>Basta</u>

## Saldo rojo

Tras una discusión, el abogado de una empresa constructora mató con un arma blanca al ingeniero encargado de los costos y presupuestos, en la calle Ferrol de la colonia Del Valle, en la alcaldía Benito Juárez. El responsable huyó del lugar, mientras que paramédicos diagnosticaron al hombre sin vida debido a las heridas que recibió en la cabeza. El Gráfico

#### Les sangra el centro en viernes

En un ataque directo, la propietaria de una estética fue asesinada la noche de ayer en pleno Centro Histórico. Un sujeto disparó de forma directa desde una motocicleta contra la estética "Rebelle", ubicada en República de Perú esquina con Incas, alcaldía Cuauhtémoc. Paramédicos de la **ambulancia del ERUM** diagnosticaron sin vida a la mujer de la comunidad LGBTTTIQ. El Gráfico / La Prensa

#### **Justicia**

#### Vinculan a proceso al hijo de El Ojos

En una audiencia llevada a cabo en las salas orales del Reclusorio Norte, Kevin "N", hijo de El Ojos, ex líder del Cártel de Tláhuac. fue vinculado a proceso por un juez de control por los delitos de narcomenudeo con fines de distribución cohecho y portación de arma de fuego de uso exclusivo del Ejército. <u>La Prensa</u>

## **Imagen Destacada**





